# **刷 ふるさと 西春近**

No.89 令和元年7月1日 発行 西春近自治協議会 編集 西春近支所・公民館

7月は自治協主催「権現山登山道・桜の里整備作業」 や公民館「夏休みてらこや塾」が計画され、8月の成 人式に向けて実行委員会も開催予定です。大きな行事 を機に、ふるさとに寄せる先人の思いを若い世代へ受 け継ぎ、地域の絆をいっそう強くしたいですね。

## 北小学校の権現山登山をサポート

(財産区 5月24日)



本間議長始め財産区議員は、今年も北小学校6年生 の権現山登山に付き添い、木の枝や倒木など障害物を 取り除きながら道案内しました。

当日は天候にも恵まれ、全員が元気に山頂へ。児童 は眼下に広がる伊那の絶景を眺め、学校や自分の家を 探したり、全員の名前を書いた記念のプレートを立て たり、登頂記念の写真を撮影したりしました。

# サツマイモとトウモロコシを栽培

(公民館「かるがも学級」6月4日)

かるがも学級は、今年も北小学校西側の"かるがも 農園"でサツマイモとトウモロコシを栽培します。

4日は8組の親子が参加し、サツマイモの苗植えとトウモロコシの種蒔きをしました。子どもたちはお母さんに手を添えてもらって苗を植え、種を蒔き、「早く大きくなあれ」とジョウロで水を掛けました。



# 第14回里山セミナーを開催

(自治協議会 6月8日)

諏訪形区の皆さんは、平成18年7月の豪雨災害の 直後から防災活動に取り組み、土砂崩れのあった貝付 沢にクヌギやケヤキを植林してきました。

この日は県林業総合センターの小山泰弘林業専門 技術員を講師に招き、貝付沢の現地を視察したあと、 『安心・安全な次世代の森づくりに向けて』と題する 講演を聴きました。「防災のために植えたクヌギやケヤキがうまく育たないのは、広葉樹は土壌適応性が低いため。いろいろの樹種を混ぜて植えるとそこに適応した樹が育つ」とのことでした。

市耕地林務課の那須野さん、三宅さんからは『伊那市の林業成長産業化の取り組み』について報告がありました。「モデル団地は市内5カ所にあり、最も面積が広い西春近では、低コスト林業による木材の安定供給や持続可能な森林経営、意欲のある事業体への森林管理経営権設定などを予定。権現山周辺の森林は大半が伐採時期を迎えており、木材を搬出するため新たに林道を開設する工事が進んでいる」そうです。



#### 大鹿村の青いケシと中央構造線を見学

(公民館「父居屋の会」 6月17日)

男性教室「父居屋の会」は、東春近公民館と合同で "大鹿村 青いケシと中央構造線見学ツアー"に行っ てきました。

青いケシは近年にない不作だそうで、花数は少ない ものの見頃を迎えた空色の花は美しく、参加者は魅了 されて盛んにシャッターを切っていました。

中央構造線は安康露頭を見学。ここは地層の違いが 色の違いに表れていてはっきりわかり、博物館学芸員 の説明を聞いて日本列島の成り立ちを学びました。

東春近と西春近の男性教室の交流は久し振り。行き 帰りの車中で交流の思い出話も聞かれました。

#### ポンプ操法大会で西春近分団が大活躍

(消防団西春近分団 6月9日)

9日、西春近のコクヨ配送センター駐車場で西部方面隊(伊那分団、西箕輪分団、西春近分団)の大会がありポンプ車操法の部に3チーム、小型ポンプ操法の部に7チームが参加しました。

このうち西春近分団は、小型ポンプ操法の部に3チームが参加。指揮者の号令で1番から3番までの団員がホースを伸ばして放水し、約60メートル先の火点を倒すまでのタイムを競いました。その結果、第1部が見事に優勝、第2部が準優勝、第3部が4位に入り、各チームの指揮者が番員賞(成績優秀者)も受賞するなど大活躍しました。

この3チームは、23日に市役所西側駐車場で行われた伊那市消防団ポンプ操法大会にも参加しました。 このときは健闘したものの、残念ながら入賞はなりませんでした。

団員は、5月の連休明けから始まった早朝の操法練習で、心身ともに疲れたことでしょう。地域の安心のため活躍する消防団の皆さんに感謝します。



## クローバーB が優勝

(公民館 6月23日)

健康づくりと地域間交流を目的に「第31回西春近 女性トリムバレーボール大会」が開催されました。

今年は昨年より1チーム多い11チームが参加し、Aリーグ、Bリーグに分かれて総当たり戦を行ったあと、上位2チームによるトーナメント戦で優勝を争いましたが、いずれも1点を争う接戦でした。



結果は以下のとおりです。

優勝 クローバーB(小出島区)

2位 島ちゃん (小出島区)

3位 ひまわり (小出二区山本)

早朝の会場準備から終了後の片付けまで、また運営にもご協力いただいた分館役員の皆さん、ありがとうございました。

# 学習支援ボランティアを募集します

(公民館)

公民館は「子どもの育成に地域も関わっていく」との趣旨に沿い、小学生を対象に「西春近てらこや塾」を開きます。小学校の夏休みに合わせ、今年は7月の25・26・29日の3日間で、各日とも午前は夏休みの課題を自主学習、午後はジオ工作、絵手紙、パラスポーツなどの体験学習を計画しています。

そこで、午前中の学習を支援するボランティアを募集します。児童は10人ずつ6班に分かれることから、各日6人程度を予定しています。中・高生以上の方でご協力いただける方は、公民館まで連絡をお願いします。ぜひ、ご協力をお願いします。

# 7月~8月 西春近の主な行事予定

7月 3日(水) 沢渡駅起工式

4日(木) 自治協 小委員会

5日(金)成人式実行委員会(1)

11日(木) 社協 一人暮らしお年寄り昼食会

12日(金) 自治協 「市長と語りた伊那」

15日(月) 自治協 登山道・桜の里整備作業

17日(水) 防犯協会 夏の防犯打合せ・研修

19日(金) 公民館 てらこや塾保護者説明会①

21日(日) 参議院議員選挙投票日

22日(月) 公民館 てらこや塾保護者説明会②

25、26、29日 公民館 夏休みてらこや塾

8月 1日~15日 防犯協会 夏の地域安全運動

1日、2日 伊那まつり踊り講習会

3日(土) 伊那まつり市民踊り

15日(木) 西春近地区成人式

29日(木) 自治協 天竜川河川敷整備作業

31日(土) 自治協 武田信玄のろしリレー

9月 1日(日) 伊那市総合防災訓練(西春近会場)

\*詳しくは西春近支所・公民館(電話72-4178) までお問い合わせください。